



Cámara de Diputados analizará reformas sobre energía y uso ferroviario

Durante la primera semana del nuevo gobierno, Ricardo Monreal anuncia que la Cámara de Diputados discutirá reformas de energía y ferroviarias



CIUDAD DE MÉXICO.- El coordinador de los diputados federales de Morena, **Ricardo Monreal**, informó que la Cámara de Diputados abordará la próxima semana las **reformas constitucionales relacionadas con el sector energético y el uso ferroviario para trenes de pasajeros**. Esta discusión se realizará en el marco de los primeros días del nuevo gobierno, marcando una prioridad en la agenda legislativa.

Iniciativas legislativas en el horizonte

Monreal, quien también preside la **Junta de Coordinación Política** (Jucopo), anticipó que se espera que la nueva presidenta constitucional envíe un paquete de iniciativas legislativas. Destacó que el equipo legislativo estará atento a las decisiones de la presidenta en cuanto a la presentación de estas propuestas, las cuales podrían enviarse tanto a la **Cámara de Diputados** como al **Senado de la República**.

A **pocos días de la toma de protesta de Claudia Sheinbaum** como la **primera mujer presidenta de México**, Monreal se está preparando para la ceremonia, manteniendo su compromiso con sus responsabilidades legislativas y académicas.

<https://www.posta.com.mx/mexico/camara-de-diputados-analizara-reformas-sobre-energia-y-uso-ferroviario/v1618002>